



en

～今日を
最幸の一日に～



令和6年
7月19日
No.6

中学生らしい有意義な夏休みに

2年生になって3か月半がたちました。新たな学級での様子を見てみると、多くの皆さんが仲間と笑顔で過ごすことができていると感じています。仲間との“en”が深まり、よい人間関係をつくることができていることをとてもうれしく思います。また自然教室では、皆さんの前向きなエネルギーの大きさにさらなる成長の可能性を感じました。9月からは、体育祭や合唱発表会など、学級・学年の力を発揮する行事に向けての動きがスタートします。どんな行事にしたいか、そのためにどんなことを仲間と取り組むとよいかを考えながら、9月以降も一日一日を大切に、最幸な日々にしてほしいなと思っています。

明日から夏休みです。自分の時間が増えます。だからこそ、時間を有効に使いましょう。部活動にはしっかり参加しましょう。課題はしっかりやりきりましょう。何か新しいことに挑戦するのもいいですね。また、日頃自分を支えてくれている家族に感謝の気持ちを込めて、何か一つでも手伝いができるといいですね。夏休みも「あたりまえのことをバカにしないでちゃんとできる」ことを大切にして過ごすことができれば、きっと充実したものになるはずです。次に皆さんに会うときに、心も体も一回り大きく成長していることを期待しています。ぜひ、有意義な夏休みを過ごしてくださいね。

保護者の皆さまへ

日頃から扶桑中学校の教育活動にご理解とご協力をいただきありがとうございます。先日の三者懇談会では、お子様のご家庭での様子などのお話を聞くことができました。今後もご家族の皆さまと同じ気持ちでお子様の成長を支えていきたいと職員一同考えています。

夏休みは、以下の課題に取り組むと共に、「マイプラン」にて学習や生活の計画と記録をします。

8月20日提出…「サマースクール」（5教科の復習冊子）※すべて書き込み、答え合わせをする

9月 2日提出…「私の夏」（絵日記）、「夏休みの生活設計」

※このほかに自由応募作品として、書写や作文、感想文、美術のポスターや絵画があります。また教科によっては課題があります。詳しくは「夏休みの生活設計」をご確認ください。

夏休みの家庭学習を通して、「やることをしっかりやりきる力」「見通しをもって計画的に取り組む力」「自分で学習に取り組む習慣」を身に付けることができると考えております。ぜひご家庭でも取り組む様子を見たり聞いたりしていただければと思います。中学2年生は気持ちが大きくなり、行動範囲が広がることで、さまざまな誘惑やトラブルに巻き込まれる可能性が増えます。ご家庭でも注意深く見守っていただければと思います。何か心配なことがありましたら学校までご連絡下さい。よろしくお願い致します。

また、9月には職場体験事前訪問、10月には職場体験を予定しています。自転車で事業所まで行くことを考えております。お子様が自転車を運転することに不安がある場合は、夏休みの間に練習をしておいていただけるとありがたいです。ヘルメットも着用する必要がありますので、もしご家庭にない場合はご準備ください。

<今後の主な予定>

7月31日（水）～8月2日（金） 読書感想文・ポスター絵画提出期間

8月 2日（金） 丹羽郡中学生スピーチコンテスト

20日（火） 全校出校日 テスト範囲発表 8：10～30の間に登校 10：25下校完了

27日（火） テスト週間開始

9月 2日（月） 4時間授業 ①学活・表彰伝達 ②③教育相談 ④月4 ふれあいタイム

3日（火）～5日（木） 前期期末テスト 給食後下校

6日（金） 生徒議会（ST後）

8月分の学校集金の口座振替日は、8月9日（金）です。金額は給食費 3,780 円、学年費 3,500 円の合計 7,280 円です。手数料は金融機関により異なります。前日までに貴指定口座への入金をお願いします。